

Lectores



■ Sobre Zurita y cultura

Gonzalo de la Barra

Primero sentimos estupor y después vergüenza, cuando la ministra de Educación corrió jubilosa a informar telefónicamente al poeta Raúl Zurita a quien le otorgó el Premio Nacional de Literatura. Lo raro de todo es que el poeta se encontraba en Colombia. ¿Cómo sabía la secretaria de Estado su teléfono?

Lamentable es lo que está pasando con la cultura en Chile.

Acercas del tristemente célebre Fondart, todos conocemos como funciona. Respecto a los 100 años de la pintura en Chile, desarrollándose en el Museo Nacional de Bellas Artes, muchos y buenos pintores, con reales merecimientos, han quedado fuera y otros, los elegidos del sistema, llenan las salas con sus cuadros.

Por otro lado, por un "capricho" de la ex Primera Dama Marta Larrachea se levanta el Museo de las Ciencias a un costo de ;22 mil millones de pesos! en un país donde los científicos viven y estudian sumidos en la miseria de los más básicos elementos para desarrollar su labor. Con una mínima parte de ese oneroso presupuesto se pudo haber restaurado completamente el Museo de Arte Contemporáneo, que se cae a pedazos.

Veo un manejo muy grande y peligroso por parte de las autoridades. Veo un gran descontento entre los miles de artistas dejados de lado, u quienes se prometi

El Museo de Bellas Artes

26-VIII-2000

5957

Sobre Zurita y cultura [artículo] Gonzalo de la Barra

Libros y documentos

AUTORÍA

Barra, Gonzalo de la

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sobre Zurita y cultura [artículo] Gonzalo de la Barra

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile